



武雄市立東川登小学校 令和6年度 学校便り 第10号

笑顔さんさん 東っ子



令和6年9月2日 文責 校長 福田 啓子

1 学期後半が始まりました

先週は台風10号が九州を北上しました。お住まいや周りでの被害はなかったでしょうか。猛暑・酷暑に加え、大雨や台風の心配もしなければならない今夏でした。

本校は、8月23日より1学期後半を迎えました。子どもたちは、夏休み期間をオリンピック中継を見たり、プールに行ったり家族や親せきと過ごしたり…と十人十色に送ることができたようです。水による事故や交通事故の報告がなく、ほっとしています。

1学期後半は1か月余りしかありませんが、学期のまとめの時期であり、また、町民運動会との合同運動会が開催される時期でもあります。秋分の日には、地域で面浮立や荒踊りの奉納をする子どもたちもいます。子どもたちにとっては濃密な1か月となりますが、保護者・地域の皆様には、これらの行事を乗り越えることで一回り成長する機会ととらえていただき、励ましや肯定的な言葉かけをよろしくお願いします。



教育事務所・教育委員会の学校訪問（8月28日）

学校再開4日目の8月28日に、西部教育事務所・武雄市教育委員会の学校訪問がありました。学校訪問では授業公開をすることとなり、計11名の教職員が授業を行いました。子どもたちは、たくさんの先生方に囲まれても普段どおりの様子で活動できました。日頃から花まるタイムで地域の方々と一緒に活動しているから慣れているのかな、と思いました。解きたい問題を自分で選ぶ場面、友だちと考えを交流する場面、教師とのやり取りの中で理解を深める場面など「個別最適な学び」や「協働的な学び」を進めている本校の取組の一端を紹介することができました。



6年生 算数



5年生 算数



4年生 理科



ほかの先生方も授業を行いました。



3年生 算数



2年生 学級会



1年生 音楽

育友会奉仕作業・資源物回収（8月18日）

早朝から、たくさんの保護者の方々に運動場とその周辺の草刈り・草取りを行っていただきました。おかげ様で運動場がすっきりきれいになりました。ありがとうございました。

